Seit 1965 bei der Feuerwehr

Der Ehrenkommandant der Feuerwehr Dießfurt, Hans Dietl, feiert 70. Geburtstag. Zum Fest kommen Freunde, Verwandte, Ehefrau Waltraud und Sohn Stefan ins Sportheim Dießfurt.

Dießfurt. (whw) Dietl freute sich, über das zahlreiche Auftreten der Vorstandsriege der Feuerwehr, die ihrem Ehrenkommandanten ihre Aufwartung machte. Vorsitzender Hermann Lorenz würdigte Dietls Verdienste um die Wehr, der er 1965 beitrat. 1976 übernahm er das Amt des Kommandanten, das er bis 1998 ausübte. Während seiner Amtszeit wurde 1984 das neue Gerätehaus und 1985 das Feuerwehrauto, TSF "Hannelore" eingeweiht.

Ebenso wurde unter der Regie von Hans Dietl im Jahr 1997 der Feuerwehrgeräteschuppen errichtet. Als



Zahlreiche Vertreter von Feuerwehr und FC gratulierten Hans Dietl (Mitte mit Ehefrau Waltraud) zum 70. Geburtstag. Gefeiert wurde im Sportheim.

Bild: whw

Anerkennung für seine Verdienste ernannten ihn die Brandschützer 1998 zum Ehrenkommandanten. Für den FC Dießfurt gratulierte Vorsitzender Norbert Flessa mit Kassier Siegbert Brüderer. Beide bedankten sich für

55-jährige Treue zum Sportverein. Schon tagsüber gab es für den beliebten Senior viele Glückwünsche von Nachbarn, der Stadt Pressath und der Pfarrgemeinde. Im Namen des Fischereivereins Pressath gratulierte Norbert Ferstl, Rita Brüderer überbrachte die Glückwünsche für den Gartenbauverein Pressath. Die Musikkapelle Dießfurt spielte dem Jubilar bei der Feier im Sportheim ein Ständchen.